

## ABSTRAK

Nama : Fadel FERNIAWAN  
NPM : 1402017171  
Program Studi : Teknik Informatika  
Judul : Perancangan Sistem Pendaftaran, Pengarsipan,  
Edukasi Hak Kekayaan Intelektual Civitas  
Akademika Universitas YARSI Berbasis Web

Hak cipta merupakan salah satu unsur penting dari suatu karya ilmiah/usulan. Karena Hak cipta dapat melindungi karya ilmiah/usulan dari adanya tindakan kriminal ataupun ilegal, seperti pembajakan, pengandaan secara ilegal, pengakuisisi, sengketa, dan lain-lain. Setiap dosen ataupun mahasiswa yang melakukan penelitian ataupun menciptakan suatu karya ilmiah berhak mendaftarkan Hak Cipta atas ciptaannya. Selain dapat melindungi karya ilmiah dari perbuatan kriminal ataupun ilegal, pengajuan Hak Cipta juga dapat mempengaruhi prestasi dari Universitas, semakin baik dan banyak pengajuan Hak Cipta atas karya ilmiah, semakin bagus juga prestasi dari suatu institut akademik tersebut. Dikarenakan tidak adanya sistem yang mendukung pengelolaan pengusulan dan pengajuan Hak Cipta yang ada di Universitas YARSI, maka dari itu ada Sistem Pendaftaran, Pengarsipan, Edukasi Hak Kekayaan Intelektual Civitas Akademika Universitas YARSI berbasis Web. Sistem ini dapat menggantikan proses konvensional yang ada sebelumnya, menjadi proses yang terkomputerisasi. Pengusul tidak perlu mengisi formulir berulang-ulang kali untuk data yang sama, pengusul cukup mengisi formulir sekali yang berisi data-data yang dibutuhkan untuk dilakukannya pengajuan usulan dari karya ilmiahnya. Sistem ini berbasis *website*, menggunakan bahasa pemrograman PHP, MySQL sebagai manajemen basis datanya dan *Framework CodeIgniter* 4. Hasil dari pengujian sistem dengan metode *System Usability Scale* (SUS) menunjukkan sistem ini mendapatkan skor 71, yang berarti dengan merujuk pada teori tentang SUS nilai tersebut menunjukkan sistem dapat diterima / *acceptable* dengan *grade scale*: B dan *adjective rating*: *good*(baik). Sistem ini juga tidak bertentangan dengan nilai Islam. Sistem ini mempermudah penggunaannya untuk mengajukan HKI untuk usulan, yang mana proses sebelumnya masih menggunakan metode yang konvensional.

**Keyword:** Hak cipta, hak kekayaan intelektual, pengarsipan, pengajuan, usulan.